



ROYAUME DE BELGIQUE

La Ministre de la Défense

A tous les membres du personnel et leurs familles

votre courrier du

vos références

nos références

date

Objet: Engagement de militaires dans le cadre de la situation en Ukraine

Bonjour à toutes et tous,

Depuis le 24 février 2022, nous vivons une situation de crise exceptionnelle suite à l'invasion de l'Ukraine par la Russie. Ce conflit à nos frontières est une situation que nous pensions ne plus connaître et que nous avons tenté d'éviter tout au long des derniers mois en prônant la désescalade.

La Belgique, ainsi que ses partenaires de l'Union européenne et de l'OTAN, ne peuvent pas rester indifférents à la souffrance que vit la population ukrainienne et doivent tout faire pour leur venir en aide. Parallèlement aux mesures de sanctions décidées à l'égard de la Russie, notre pays a décidé en coordination avec nos partenaires d'apporter de l'aide en matériel et humanitaire à l'Ukraine.

Par ailleurs, notre gouvernement a décidé de déployer 300 militaires belges en Roumanie pour protéger les frontières des pays membres de l'OTAN limitrophes à l'Ukraine, et éviter que le conflit ne s'étende. Toutes les composantes de la Défense sont directement impliquées dans la réalisation de cet objectif, que ce soit la Composante Terre, avec un déploiement en Roumanie, la Composante Air, dans le cadre de l'*Enhanced Air Policing Mission* (EAPM), la Composante Marine, en renfort des escadres de l'OTAN ou encore, la Composante Médicale en appui dans les différentes opérations.

A côté de ces engagements, je sais que l'ensemble du personnel de la Défense reste mobilisé pour assurer la continuité de nos missions et opérations en Belgique et ailleurs dans le monde.

Dans ce contexte particulier, je tenais personnellement à m'adresser à vous pour vous assurer que je continuerai à investir toute mon énergie au profit du personnel de la Défense. La crise que nous vivons va demander un engagement exceptionnel de nos militaires et de leur famille.

Quel que soit le théâtre d'opération où nos militaires ont pu être déployés, ils ont toujours été à la hauteur de leur engagement et je suis convaincue qu'ils le seront encore aujourd'hui notamment grâce au soutien de leur famille. Je tiens tout d'abord à remercier chacun et chacune de nos membres du personnel pour leur engagement et leur professionnalisme envers la Défense et notre pays, mais aussi au profit de nos partenaires lorsque cela est nécessaire.

Ensuite, j'adresse tous mes remerciements et ma gratitude aux familles pour le soutien qu'elles apportent quotidiennement et en toutes circonstances. Je sais que cela peut parfois engendrer des moments difficiles mais je suis convaincue que ce soutien reste infaillible malgré ces difficultés.

Je suis fière de servir à vos côtés en tant que ministre.



Ludivine DEDONDER